



YOU BIKE CPH?

Cycling guidelines
Tipps für Fahrradfahrer



2016 – Inner City Local Committee
CITY OF COPENHAGEN – www.kk.dk/cityofcyclists



Cycling guidelines

Copenhagen is a city with dense bicycle traffic. During rush hours it is especially important to be aware of other people in the traffic. Here are a couple of tips for getting around the city by bicycle in a safe and comfortable way.

- #1 Keep right at all times
- #2 Raise your hand up high before you stop
- #3 Give hand signals to the left or right before turning
- #4 Watch over your left shoulder before overtaking cyclists
- #5 Always overtake other cyclists on the left
- #6 Do not ride against the traffic flow or on sidewalks/pavements, pedestrian crossings or pedestrian streets
- #7 Cycling is not allowed in parks in central Copenhagen
- #8 To turn left at an intersection you must first cross to the opposite right corner of the intersection where you stop and wait for the traffic light to change before continuing
- #9 A short ring on the bell is often a signal that a cyclist wants to pass – so please keep to the right
- #10 From dusk to dawn, bicycles must be equipped with bicycle lights front and rear
- #11 It is prohibited to ride more than one person on a bicycle unless it is a cargo bike or a bicycle with child seat or a bicycle trailer.

You can read more on Copenhagen's bicycle culture, where to get a bicycle, possibilities for guided tours etc. at:
www.visitcopenhagen.com/copenhagen/bike-city-copenhagen

Tipps für Fahrradfahrer

Kopenhagen ist eine Stadt mit einem großen Fahrradaufkommen. Während des Berufsverkehrs ist es deshalb besonders wichtig auf andere Verkehrsteilnehmer Rücksicht zu nehmen. Hier sind einige Tipps um mit dem Fahrrad sicher und bequem durch die Stadt zu fahren.

- #1 Immer rechts halten
- #2 Heben Sie die Hand bevor Sie anhalten
- #3 Geben Sie Handzeichen bevor Sie nach rechts oder links abbiegen
- #4 Gucken Sie über Ihre linke Schulter bevor Sie andere Radfahrer überholen
- #5 Überholen Sie immer andere Radfahrer auf der linken Seite
- #6 Fahren sie nicht gegen den Verkehrsstrom, auf den Bürgersteigen, auf den Fußgängerübergängen oder auf den Fußgängerzonen
- #7 Fahrradfahren ist nicht in den zentralen Parkanlagen in Kopenhagen erlaubt
- #8 Um an einer Kreuzung links abzubiegen, müssen Sie zuerst zu der gegenüberliegenden rechten Ecke der Kreuzung fahren. Hier müssen Sie anhalten und auf das grüne Signal der Ampel warten bevor Sie weiterfahren
- #9 Ein kurzes Klingeln ist oft ein Signal, dass Sie ein anderer Radfahrer überholen möchte – deswegen bitte rechts halten
- #10 Von der Abenddämmerung bis zur Morgendämmerung müssen die Fahrräder mit einem Vorder- und Rücklicht ausgestattet sein
- #11 Es ist nur eine Person per Fahrrad erlaubt. Dies gilt nicht für Lastenfahräder, Fahrräder mit einem Kindersitz oder Fahrräder mit einem Anhänger.

